

Rapport des Randonnées Hivernales – saison 2024

Les randonnées raquettes lancées en 2010 ont changé d'intitulé faute d'enneigement suffisant pour devenir plus simplement « randonnées hivernales ». Pour cette saison, et en continuité avec les randonnées estivales, nous avons programmé 13 randonnées de début décembre à fin mars calquant nos itinéraires sur les refuges ouverts en semaine qui proposent l'accueil soupe aux randonneurs. Nous avons démarré la saison le 6 décembre avec de la neige au Col du Hundsruck, une première. Nous prenons les raquettes que nous chaussons rapidement, avec en arrière-pensée l'idée d'une belle saison qui s'annonce. Hélas, onze fois hélas ce fut la seule fois que nous chausserons les raquettes sur les 12 randonnées que nous aurons pu effectuer. Nous pouvons donc confirmer que ce fut l'hiver le moins enneigé depuis 2010, début de nos sorties hivernales.

Quelques détails :

- 6 sorties bien arrosées et ventées (nous ne buvions pas, mais nous nous sommes fait rincer) sur les 12 effectuées. Malgré cela, un chiffre de participation en légère hausse avec une moyenne de 17 participants par sortie.
- nous avons eu la surprise lors de la rando « clair de lune », de voir un bus de tourisme, stationné devant le Steinlebach un 25 janvier, une autre première.
- une lune une fois de plus aux abonnés absents alors que nous tombions le jour même de la pleine lune, encore raté !
- nous avons fait étape à deux reprises en notre beau chalet, avec un groupe de copains bienveillants qui nous ont préparé la soupe et coordonné la ronde de desserts
- enfin une très bonne ambiance du groupe lors de ces sorties malgré une météo souvent difficile.

Merci à Fabien et Yves d'avoir assuré l'encadrement de la plupart des randonnées et de prendre progressivement la relève.

En parallèle de ces sorties, les VTM participent depuis de nombreuses années à l'ouverture hivernale des chalets en semaine avec une équipe soupe rodée, disponible, très organisée et efficace . Nous avons ouvert 6 journées, mercredi / jeudi, fin novembre, mi -janvier et fin mars et accueilli plus de 250 randonneurs dans notre séjour nouvellement rénové et toujours plus accueillant. Avec un petit plus pour la dernière ouverture, nous avons testé l'opération tartes à proposer en dessert avec un certain succès, affaire à suivre !

Francis HOCHDOERFFER